
 

 

 

 

 

 

 

ご挨拶 「会長を拝命して」 

                       函商同窓会会長 中村 ひでの 

 

同窓生の皆様におかれましては、益々ご健勝でご活躍のこととお慶び申し上げます。 

また、平素は同窓会活動に特段のご支援、ご協力を賜り心より厚く御礼申し上げます。 

私は、令和５年度 常任幹事会で、函商同窓会会長に推薦され、函商同窓会総会にお

いて、会員の皆様のご承認をいただき会長に就任させていただきました新２５回生の中

村ひでのと申します。歴史と伝統のある同窓会の会長として、また、同窓会発足以来、

初めての女性会長として、３５，０００名を超える会員総数を擁する函商同窓会、同窓

生の皆様方によって築かれてきた歴史と伝統を考えますと、その責務に身の引き締まる

思いがいたします。本部役員、常任幹事、各支部長を始めとする同窓会会員の皆様のお

力をお借りして、微力ではありますが、母校と同窓会発展に誠心誠意をもって務めさせ

ていただく所存です。 

令和２年１月、新型コロナ感染が初確認されて以来３年余にわたり催事・会議等の開

催規制や自粛要請が数回繰り返されました。 

同窓会として、今年３月の本部全体役員会（役員新年交礼会）を皮切りに、４月常任

幹事会の開催、そして７月２２日に学校創立１３７周年記念総会を４年ぶりに開催いた

しました。 

３年後の令和８年には１０年節目の学校創立１４０周年を迎えます。同窓会活動には、

昨今の社会情勢、少子化問題、また高校の再編成等函館商業高等学校を取り巻く環境に

は厳しさを感じるところです。 

北海道函館商業高等学校の発展に寄与できるよう、同窓会としての役割を果たして行

きたいと思います。 

同窓生の皆様には、今後も、ご支援、ご協力をお願い申し上げて、会長就任のご挨拶

とさせていただきます。 

 

 


